



Unión de Radioaficionados Mexicanos

Ciudad de México a 26 de Marzo de 2016

#### Minuta de actividades de Semana Santa

El día 24 de Marzo del presente año se realizó el “Taller de instalación y puesta en marcha de una estación de radioaficionados” en la sede del radio club. Dicha actividad se realizó de las 10:00 a las 19:00 y contó con la presencia de 15 asistentes, en su mayoría aspirantes a radioaficionados. En la estación se instalaron 02 antenas verticales, 01 antena discono, 01 dipolo y 01 antena. Se realizó la instalación de 06 cables para antenas protegidos por un ducto en todo su recorrido por el exterior del edificio y en el interior se fijaron ordenadamente a lo largo de su recorrido hasta el curto de radio del radio club.

El día 26 de Marzo se procedió a terminar los trabajos inconclusos el día jueves por falta de tiempo, se contó con 10 asistentes, los cuales comprendieron el ajuste de antenas, conectorización de cableado y pruebas, quedando pendiente el reemplazo de uno de los mástiles para las antenas por uno de mayor altura, ya que no se logró la altura requerida para la correcta operación del dipolo.